

Niederkrüchten

Neue mobilfähige Web-Seite

[18.01.2017] Mit einem überarbeiteten, modernen Internet-Auftritt startet die Gemeinde Niederkrüchten in das neue Jahr. Der Fokus lag beim Relaunch vor allem auf dem Responsive-Design der Web-Seite.

Die überarbeitete Seite der nordrhein-westfälischen Gemeinde Niederkrüchten ist nun auf allen gängigen Bildschirmen, Smartphones und Tablets mit einer optimalen Darstellung abrufbar. Das teilte der Zweckverband Kommunales Rechenzentrum Niederrhein (KRZN) mit, der die Gemeinde betreut. Möglich mache dies das Responsive-Design, welches dafür sorgt, dass sich die Seite an unterschiedliche Bildschirmauflösungen anpasst. Mit dem Relaunch des Internet-Auftritts startet die Gemeinde Niederkrüchten auch eine Facebook-Gruppe. Dort soll nach Angaben des KRZN ein Austausch mit Bürgern und Touristen erfolgen.

(sav)

Stichwörter: CMS | Portale, Portale, Niederkrüchten,